

# Me sentía aislado y ajeno

Otros



Alejandro Omar López Pérez  
"Alex"

Creación: 2023-07-01 02:02:14  
Modificación: 2023-07-01 02:02:14  
Estado: Final

Me sentía aislado y ajeno, hasta que me di cuenta que cada persona que entra a mi vida, no solo entra, me colisiona violentamente, me impulsa y me hala, me astilla, me marca, y no solo ella a mi, también yo a ella, y por fugaz que sea el impacto, nunca volvemos a ser los mismos.



<https://enalgunlugar.net>  
Por Alejandro Omar López Pérez